

Hima-AP Unimal Periode Tahun 2024/2025 Resmi Dilantik



Hima-AP Unimal Periode Tahun 2024/2025 Resmi Dilantik. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Himpunan Mahasiswa Administrasi Publik (Hima-AP), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (Fisipol) Universitas Malikussaleh gelar pelantikan anggota baru dalam kabinet Trisatya periode 2024/2025. Pelantikan ini berlangsung di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Senin (27/5/2024).

Kegiatan ini mengusung tema "Satukan Sinergi untuk Membangun HIMA-AP yang Berintegritas Demi Mewujudkan Hima-AP yang Berkualitas", dan dihadiri oleh seluruh pengurus Kabinet Trisatya, para organisasi mahasiswa (Ormawa) lingkup Fisipol, Unit Kegiatan Mahasiswa, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fisipol Sekretaris Jurusan Ilmu Administrasi, serta para demisioner.

Acara dibuka oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fisipol, Subhani MSi. Dalam sambutannya menyampaikan harapannya agar program studi Administrasi Publik segera mendapatkan akreditasi Unggul.

"Kami ucapkan apresiasi kepada Prodi Administrasi Publik karena saat ini sedang dalam proses menjadi prodi Unggul di lingkungan Unimal, terkhusus di Fisipol. Hal ini akan memberikan dampak baik bagi Prodi di masa depan. Diharapkan juga Hima-AP yang saat ini dilantik bisa bersama-sama dengan Prodi untuk lebih meningkatkan kualitas, salah satunya dengan menjadi wadah bagi mahasiswa AP untuk memperdalam dan mengasah kajian ilmu administrasinya, seperti dalam pembuatan policy brief," ujar Subhani dalam rilis yang disampaikan kepada Unimalnews, Senin (3/5/2024).

Sementara itu, Sekretaris Jurusan Administrasi Publik, Murniati MSP, memberikan nasihat agar Kabinet Trisatya menghadirkan dan menjalankan kegiatan yang baik serta mengandung penalaran keilmuan.

"Harapannya pengurus Hima-AP yang baru harus selalu berkoordinasi dengan pihak Prodi dalam setiap kegiatan dan tetap semangat dalam kuliah serta berorganisasi," terangnya.

Ketua umum Hima-AP Kabinet Trisatya, Erhan Dwi Halim Sinaga, yang mengusung "Serasih, Selaras dalam Beraksi" sebagai jargon kepengurusannya, berharap agar seluruh anggota pengurus dapat bekerjasama dan berkontribusi dalam membangun Hima-AP yang bersinergi serta tetap memiliki niat belajar dalam berorganisasi.

"Tentu kedepan harus lebih optimal dari kepengurusan sebelumnya. Juga diharapkan para pengurus Hima-AP dapat menjalin komunikasi yang baik, meningkatkan daya kritis dalam penyusunan program kerja, serta membawa peningkatan dan pembaharuan bagi Prodi Administrasi Publik Universitas Malikussaleh. Bersama Hima-AP, mahasiswa mampu menyalurkan minat, bakat, serta menambah pengalaman dalam berorganisasi," pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan ikrar pelantikan dan serah terima jabatan untuk kepengurusan baru. Ikrar didampingi langsung oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fisipol, Subhani MSi. [fzl]

Tanggal: 03 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),